Nécrologie du Dr Albert Moukolo (03.06.1951 - 18.05.2022)

La Croix Bleue internationale pleure au côté de sa femme, Florence, de sa famille, de ses très nombreux amis et des membres de la famille internationale de la Croix Bleue.

Albert Moukolo est décédé le 18.05.2022 peu avant son 71e anniversaire de manière inattendue et pour nous tous beaucoup trop tôt.

Avec sa mort, nous perdons une personnalité qui a façonné la Croix Bleue Internationale pendant des décennies.

En raison de sa propre implication en tant que proche d'un toxicomane, il s'est très tôt tourné vers la Croix Bleue Congolaise dont il est devenu membre et dirigeant. Il a étudié la psychologie puis obtenu son doctorat avec un sujet lié au traitement de l'alcoolisme, vivant finalement en Suisse et occupant divers postes d'enseignant à Lausanne et à Genève.

Au-delà de son affliction personnelle et de son expertise professionnelle, Albert se dévouait avec cœur et passion pour les personnes affectées par la toxicomanie. Cette qualité lui a ouvert de nombreuses portes pour aider, conseiller et accompagner les personnes dépendantes dans une nouvelle vie. Albert s'est servi de toutes ces portes ouvertes. Avec force et engagement, il a par exemple défendu les personnes sourdes toxicomanes et a fondé la première organisation de personnes sourdes toxicomanes en Suisse. Il a appris la langue des signes uniquement pour pouvoir les aider.

Ayant grandi et vécu dans différentes cultures, il était un excellent bâtisseur de ponts entre les mondes de la Croix Bleue Internationale. Il a siégé au conseil d'administration de l'IBC à partir de 1999 et en a été le président de 2012 à 2021. Tous ceux qui ont œuvré à ses côtés au conseil ont beaucoup appris d'Albert Moukolo. Il était apprécié et aimé de tous les membres du conseil d'administration. Nous perdons un leader fort, un partenaire attentionné et un ami très apprécié. Nous ne pouvons que remercier Dieu du fond du cœur pour cette personnalité exceptionnellement douée, ainsi que sa femme Florence et ses enfants pour avoir permis à Albert de s'impliquer autant avec l'IBC!

Albert était aussi une personne vivant sa relation avec son Dieu et Créateur et avec Jésus-Christ de manière convaincante et consciente. Cela se ressentait lors des rencontres, même sans paroles. Pour beaucoup de gens, Albert était un exemple important, pour moi aussi ! Par conséquent, la parole de la Bible s'applique maintenant aussi à Albert : Le Seigneur dit : « N'aie pas peur, car je t'ai racheté. Je t'ai appelé par ton nom ; tu es à moi !" (Ésaïe 43 : 1) Et parce qu'en tant que chrétiens nous savons que nous pourrons nous revoir dans la maison de Dieu, nous lui disons aujourd'hui : "Au revoir Albert. A bientôt !"

Reinhard Jahn, président de la Croix Bleue Internationale Traduit avec www.DeepL.com/Translator (version gratuite)